

75 106000

26 FEVRIER 1975 .-

SAINT DENIS .-(93)
oooooooooooo

HEURE : 04 H.

TEMOIN : M. H. Raphaël André, 64 ans, chef d'atelier
demeurant à SAINT DENIS.

" Le Mercredi 26 FEVRIER 1975, voulant faire un tour au
marché du Chaudron avant de me rendre à mon travail, je
me suis levé à 04 H, du matin. Pour aller de la pièce où
je couche à la cuisine, je suis dans l'obligation de tra-
verser la cour. En sortant, comme je le fais habituellement,
j'ai regardé le ciel. Le ciel était très clair, étoile et
sans nuage, mais le jour n'était pas encore levé. J'ai eu
tout de suite mon attention attirée par la présence d'un
objet lumineux au-dessus de la montagne. Très visible, il
se trouvait à une altitude que j'évalue à environ 1000 m
et à un angle approximatif de 15° par rapport à l'endroit
où je me trouvais. Il s'agissait de trois couronnes qui
pouvaient faire chacune 50 mètres de diamètre, disposées
symétriquement en triangle à une distance l'une de l'autre
d'une quinzaine de mètres et d'un autre engin en forme de
fer à cheval, les branches tournées vers la couronne et
sensiblement de la même dimension que cette dernière. Leur
couleur était d'un blanc lumineux opalisé, non éblouissant.
Ces objets étaient immobiles et totalement silencieux. Je
les ai observés pendant environ 10 minutes, et j'ai même eu
l'intention de réveiller mon épouse afin qu'elle soit éga-
lement témoin. Mais je me suis ravisé et suis rentré dans
la cuisine pour préparer mon petit déjeuner. Dix minutes

plus tard, je suis ressorti pour me raser dans la pièce qui se trouve de l'autre côté de la cour. J'ai remarqué que les engins que je viens de vous décrire étaient toujours à la même place. Je les ai, une nouvelle fois observés, puis je suis rentré me préparer. Vers 04 H 45, lorsque je suis sorti pour monter dans ma voiture, j'ai constaté la disparition de ces engins.

J'ignore si d'autres personnes que moi ont été également témoins oculaires de cette apparition.

En ce qui me concerne, je suis certain de ce que j'ai vu. Je peux vous affirmer qu'il ne s'agissait pas d'une hallucination, j'étais parfaitement réveillé et j'ai regardé ces engins assez longtemps pour que je ne puisse pas avoir le moindre doute à ce sujet."

ENQUETE SUR LE TEMOIN : Au cours de notre enquête, les renseignements nous avons obtenus discrètement décrivaient M. H. Raphaël comme une personne saine d'esprit n'ayant pas tendance à affabuler. Il est d'ailleurs à noter que l'intéressé n'a parlé de son observation qu'à quelques amis seulement et il ne tenait pas expressément à ce que ce soit ébruité. Mentionnons que malgré nos recherches, aucune personne susceptible d'avoir également été témoin oculaire des engins décrits par M. H. n'a pu être découverte.

EXTRAIT DU LIVRE DE ROBERT ROUSSEL (Ed. Belfond) " OVNI fin du secret" P. 36.37